

# MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE

**24197** *ORDEN de 11 de octubre de 1996 por la que se dispone el cumplimiento, en sus propios términos, de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo sobre extracción de áridos del cauce del río Tajo.*

En el recurso de casación número 3.254/1995, interpuesto ante el Tribunal Supremo por el Abogado del Estado, en nombre y representación de la Administración del Estado, contra el auto de fecha 18 de febrero de 1994, confirmado en súplica por auto de 24 de octubre de 1994, del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, dictado en pieza separada de suspensión de su recurso contencioso-administrativo número 1.358/1993 —que decidió suspender la ejecutividad del Acuerdo, de fecha 8 de junio de 1993, del entonces Ministerio de Obras Públicas y Transportes, Confederación Hidrográfica del Tajo, por el que se concedía a «Graveras del Tajo, Sociedad Anónima», la extracción de 19.800 metros cúbicos de áridos del cauce del río Tajo en la margen que limita con la finca «Calabazas Altas», Toledo, condicionada a que se prestase caución por importe de 5.000.000 de pesetas—, se ha dictado sentencia, en fecha 20 de diciembre de 1995, cuya parte dispositiva, literalmente dice:

«Fallamos: Que declaramos haber lugar y, por lo tanto, estimamos el presente recurso de casación número 3.254/1995, interpuesto por la Administración General del Estado contra el auto de fecha 18 de febrero de 1994 confirmado en súplica por el de 24 de octubre de 1994 de la Sección Novena de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en el recurso número 1.358/1993, en la pieza separada de suspensión provisional y, en su virtud, estimando el único motivo de casación articulado, anulamos y casamos el auto referido y declaramos no haber lugar a la suspensión provisional del acto administrativo impugnado en dicho recurso, sin hacer expreso pronunciamiento sobre costas.»

Este Ministerio, de conformidad con lo establecido en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Madrid, 11 de octubre de 1996.—P. D. (Orden de 25 de septiembre de 1996, «Boletín Oficial del Estado» del 27), el Subsecretario, Claro José Fernández-Carnicero González.

Ilmo. Sr. Director general de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas (Confederación Hidrográfica del Tajo).

## COMUNIDAD AUTÓNOMA DE LA REGIÓN DE MURCIA

**24198** *RESOLUCIÓN de 31 de julio de 1996, de la Dirección General de Cultura de la Consejería de Cultura y Educación, por la que se incoa expediente de delimitación del entorno de protección de los Cantos de la Visera I y II, Abrigos del Mediodía I y II y Petroglifos en el monte Arabí, de Yecla (Murcia).*

Considerando que los Cantos de la Visera I y II están declarados bien de interés cultural, con categoría de monumento, con fecha 25 de abril de 1924, los Abrigos de Mediodía I y II y los Petroglifos tienen consideración de bien de interés cultural, con categoría de monumento, conforme a lo dispuesto en el artículo 40.2 de la Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico Español;

Visto el informe emitido por nuestros servicios técnicos favorable a la incoación del expediente de delimitación del entorno de protección de estos monumentos;

Considerando lo que disponen los artículos 9 de la Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico Español, y 11 del Real Decreto 111/1986, de 10 de enero, para el desarrollo parcial de dicha Ley, modificado por el Real Decreto 64/1994, de 21 de enero, y en virtud de las atribuciones que me confiere el Decreto 7/1984, de 24 de enero, del Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, transferidas por Real Decreto 3031/1983, de 21 de septiembre, resuelvo:

1. Incoar expediente de delimitación del entorno de protección de los Cantos de la Visera I y II, los Abrigos del Mediodía I y II y Petroglifos en el monte Arabí, de Yecla (Murcia).

El entorno de protección queda delimitado en el anexo que se adjunta a la presente Resolución.

2. Seguir con la tramitación del expediente, según las disposiciones vigentes.

3. Dar traslado de esta Resolución al Ayuntamiento de Yecla y hacerle saber que, según lo dispuesto en los artículos 11.1, 16 y 19.1 y 3 de la Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico Español, todas las actuaciones que hayan de realizarse en los monumentos o en su entorno no podrán llevarse a cabo sin la previa autorización expresa de esta Dirección General de Cultura, quedando en suspenso, en su caso, los efectos de las licencias ya otorgadas. Será preceptiva la misma autorización para colocar en la misma cualquier clase de rótulo, señal o símbolo.

4. Que, de acuerdo con lo que dispone el artículo 12.2 del Real Decreto 111/1986, de 10 de enero, para el desarrollo parcial de la Ley 16/1985, modificado por Real Decreto 64/1994, de 21 de enero, se notifique esta Resolución a los interesados, a los efectos oportunos, y al Registro General de Bienes de Interés Cultural para su anotación preventiva.

5. Que la presente Resolución, con su anexo, se publique en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» y en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Murcia, 31 de julio de 1996.—El Director general, Miguel Ángel Centenero Gallego.

### ANEXO

Entorno afectado:

Este conjunto de arte rupestre se localiza en el monte Arabí, a unos 1.000 m.s.n.m., situado en el límite con la provincia de Albacete y próximo a la población de Yecla.

Corresponde a la zona del prebético interno, dándose una litología de calizas y dolomías y, en menor escala, de margas y margocalizas. Los depósitos son propios de plataforma continental y presentan ya una cierta subsidencia. Existe un predominio de materiales cretácicos sobre los jurásicos y el cretácico inferior tiene episodios marinos con orbitolinas.

La vegetación natural está formada por encinares residuales, formaciones de pino carrasco (*Pinus halepensis*), especialmente en las umbrías y formaciones subseriales que ocupan los antiguos dominios de encinar, en los que están presentes la carrasca achaparrada y un matorral xerófilo con coscoja, enebro, lentisco, romero, espliego, etc.

El límite, a efectos de protección de vistas y con el fin de mantener un entorno homogéneo, se establece de la siguiente manera:

De norte a sur y siguiendo el sentido de las agujas del reloj, se establece una línea imaginaria que parte de las confluencias de la cota 800 con el límite del término municipal de Montealegre del Castillo y el de Yecla, a la altura aproximada de los «Pozos de la Buitrera»; continúa bordeando el monte Arabí por la cota 800 hasta la rambla del Morteruelo; en este punto gira 90° hacia el norte hasta llegar al límite de separación de los municipios antes citados, recorriendo dicho límite hasta volver al punto de partida. Todo ello según cartografía que obra en el expediente y responde al plano escala 1:50.000 del Instituto Geográfico y Catastral, hoja 818.

Esta delimitación está justificada por constituir su entorno visual y ambiental, en el que cualquier intervención puede suponer una alteración de las condiciones de percepción del bien y carácter del espacio que lo rodea.